
ß- ~lbt der Beilagen zu den steno~raphi5chen Protokollen des Nationalrates 

XllI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr 9 KORENj ;:r.:>-r.;:t!:>C!)..'tAe<' 
und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Verlval tungsaufwand der Hochschule für Welthandel 

im Jahre 1973. 

Der Rechnungsabschluß des Jahres 1972 weist beim Ansatz 1/14201 

"Ver-waltungsaufwand ll für die Hochschule für 1vel thandel einen 

Betrag von 3,390.114,50 Schilling aus. Für das Jahr 1973 wur

de hingegen lediglich ein Betrag von 2 Millionen Schilling 

bewilligt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e : 

1) Was ist die Ursache dieser starken Kürzring des Verwaltungs- . 

aufwandes an der Hochschule für Welthandel? 

2) Welche Posten wurden in welcher Höhe bewilligt? 

3) In we lcher Form s.ol/en diese Einspa~/ngen vorgenommen wer-. 
den? 1.J.. 
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